

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en el Diario digital Bidasoaldia.com, el viernes día 14 de Diciembre de 2012.

## **El grupo juntero socialista ha presentado seis enmiendas a los presupuestos forales de 2013**

**Entre otras, los socialistas proponen partidas para la Residencia de Arbes, mejorar las infraestructuras viarias del Bidasoa o el apantallamiento de la GI- 636**

Maite Cruzado, concejala en el Ayuntamiento y juntera del PSE-EE en Gipuzkoa anunciaba ayer junto al alcalde Jose Antonio Santano que el grupo socialista registró el pasado 10 de diciembre 35 enmiendas a los presupuestos forales para el año 2013, “seis de ellas relacionadas con nuestra comarca”, apuntaba Cruzado. La primera de ellas incluye una propuesta con un importe de 1,5 millones de euros para la poner en marcha la Residencia de Arbes y el compromiso de destinar la misma cantidad en los presupuestos de 2014. “De cara a mejorar las infraestructuras viarias del Bidasoa y concretamente mejorar los accesos a Irun y Hondarribia, nuestro grupo ha registrado una enmienda por un importe de 4 millones de euros, con el compromiso de destinar la misma cantidad en 2014 y que supondría la realización de una salida de autopista en la zona de Oinaurre”, explicaba Cruzado. La tercera tiene que ver con los accesos a ambas ciudades, pero esta vez en la N-1, “esta propuesta supone una inversión de 4 millones de euros en 2013 y 2014 con el objeto de realizar una glorieta y un paso de cebra a la altura del cruce del hospital”. La cuarta enmienda propone la cantidad de 500.000 euros para el apantallamiento de la carretera GI-636 con el objetivo de reducir el impacto ambiental a los vecinos de Dumboa y Santiago. “Además hemos propuesto una subvención nominativa para Ficoba, ya que en el presupuesto de Gipuzkoa para 2013 desaparece la partida de 100.000 que recibía hasta ahora”. La juntera aseguraba que de 2011 al 2012 la subvención “ya se había visto muy mermada, por lo tanto proponemos una partida de 100.000 para la feria de muestras”.

Cruzado explicaba que la última enmienda persigue el objetivo que “nuestro grupo tiene por impulsar el transporte y concretamente la mejora de los apartaderos y las paradas de transporte”. “Para ello, hemos sido impulsores de una partida de 1,5 millones de euros que irá destinada a toda Gipuzkoa, y que esperamos que la comarca se vea beneficiada”.